

INFORMATION A LA POPULATION

TRAVAUX ROUTE DE L'ETRAZ – **INFO TRAVAUX N°1**

Les travaux de la route de l'Etraz ont débuté conformément au planning établi le 7 mai dernier.

A la suite de la mise en place effective de la circulation unidirectionnelle dans le sens Gland -> Nyon, quelques perturbations ont été signalées. Nous essayons de mettre tout en œuvre pour gêner un minimum les riverains, ainsi que les usagers de ce tronçon.



Nous faisons appel à votre vigilance et au respect de la signalisation, afin d'assurer la sécurité des employés des diverses entreprises et services industriels.

- Les SI Nyon (services industriels) ont débuté leurs travaux de fouilles pour l'eau sous pression et le gaz haute pression.
- Les travaux concernant l'élargissement du trottoir et de la réalisation d'une nouvelle piste cyclable, situé en aval de la tour d'eau au niveau du chemin sous le Bois, ont commencé et sont en cours de réalisation.



Zone de purge

- Une zone de purge (réfection complète de la chaussée) a été réalisée côté aval de la route de l'Etraz, à l'emplacement même où la déformation de la route est le plus marqué.
- La SEIC a également profité d'effectuer plusieurs fouilles pour la réalisation de nouvelles conduites électriques.

Suite des travaux: Les secteurs d'intervention vont se poursuivre aux mêmes endroits. La zone de purge va quant à elle continuer sur la chaussée Nord de la Route de l'Etraz une fois le secteur actuel terminé.

Pour toutes informations complémentaires, nous restons à votre disposition au 022 994 31 16.

La Municipalité